

De jeunes étrangers remercient Cuba pour leurs études de médecine



Ciego de Avila, 1 Août (RHC) Les diplômés étrangers de l'Université de Médecine de Ciego de Avila, dans le centre de Cuba, ont remercié mardi le gouvernement cubain pour la solidarité et la fraternité dont il a fait preuve en aidant les jeunes des pays pauvres.

Une cinquantaine de jeunes du Congo et du Salvador ont reçu leur diplôme de médecine à l'université José Aseff Yara de Ciego de Avila. Ils retourneront dans leur pays d'origine pour mettre en pratique les principes qu'ils ont acquis et offrir un service médical aux plus démunis.

Lors de la cérémonie de remise des diplômes, le vice-recteur général du centre, Alejandro Valdés, a salué l'effort et le dévouement des jeunes étrangers pendant leurs études, qui ont appris le système cubain de contact direct avec le patient pendant leurs années d'apprentissage.

Avant de terminer leurs études avec succès, les nouveaux diplômés ont rencontré leurs professeurs, dévoilé une plaque portant leurs noms, participé à la plantation d'un arbre et placé un tableau représentant la contribution de l'université médicale de Ciego d'Avila au développement professionnel, à la coopération et à la formation des ressources humaines sur le continent africain.

Depuis 1999, des milliers de jeunes issus de familles aux ressources économiques limitées et provenant de différents pays ont obtenu leur diplôme de médecin et d'autres spécialités de la santé sur l'île, un programme conçu par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330154-de-jeunes-etrangeurs-remercient-cuba-pour-leurs-etudes-de-medecine>



Radio Habana Cuba